
Carta De Apresentação 

 

Meu nome é Vitor Marcante tenho 17 anos, sou nascido em Joinville e fiz todo 
meu período fundamental em varias escolas, tanto municipais quanto estaduais, 
por esse motivo tenho vivência em varias administrações, fazendo com que eu 
tenha muitas ideias boas de como o Instituto Federal De Santa Catarina deve 
funcionar. 
Sempre me interessei por administração pública, participando de muitos projetos 
tanto na igreja quanto em escolas municipais, esses projetos ajudaram muitas 
crianças a desenvolverem competências matemáticas e de computação. 
Minhas decisões no colegiado vão levar em conta questionários do Google com 
voto aberto para todos os estudantes do instituto IFSC, assim, teremos 
consensos mais democráticos e com a participação de toda a 
comunidade discente.  

 

 

  

  


